

NOUVEAU

FRONT POPULAIRE

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024

Dominique VOYNET

Madame, Monsieur,
Notre pays va mal. Les inégalités y sont très fortes. A l'école, à l'hôpital, à l'université, la situation se dégrade. Les mal-logés, les travailleurs pauvres, les agriculteurs écrasés par les exigences de l'industrie agroalimentaire, les personnes âgées isolées, se comptent par millions. Des réformes injustes ont été imposées. La violence est partout, sur internet comme dans la rue. Beaucoup sont désespérés, dégoûtés, en colère.

Nous pouvons, nous devons reprendre notre destin en main. Il y a quelques années, nous nous sommes dressés, tous ensemble, contre le projet du grand canal. Et nous avons gagné ! Nous avons sauvé la vallée du Doubs de l'avidité d'aménageurs puissants.

La leçon que j'en tire, c'est que tout reste possible si on est ensemble !
Abroger des réformes injustes. Accompagner la transition écologique pour qu'elle soit vivable. Investir dans l'éducation et la santé. Taxer les super profits et relocaliser les industries utiles.

*Pour préserver le climat pour celles et ceux qui
viendront après nous,
Pour la justice et les libertés publiques,
Pour redonner du sens à nos vies !*



© Raphaël Helle

Dominique VOYNET

Candidate

Franc-comtoise, j'ai fait mes études de médecine à Besançon. Ancienne ministre, j'ai une solide expérience de maire et de parlementaire. Je suis expérimentée et responsable. J'ai de fortes convictions mais je sais qu'on a rarement raison tout seul. Et que le collectif, ça compte.



Anthony POULIN

Remplaçant

Juriste, je suis salarié d'un GIE impliqué dans la transition écologique. Très jeune encore, j'ai transformé mon indignation en action. Engagé dans des actions étudiantes, pour le climat et les droits LGBT, je suis élu depuis 2014 et adjoint à la maire de Besançon depuis 2020.

Avec le soutien de



UN NOUVEAU FRONT POPULAIRE POUR GAGNER !

NOTRE PRIORITÉ

Répondre aux urgences qui abîment votre vie et empêcher l'arrivée de l'extrême droite violente et haineuse au pouvoir.

Répondre à l'urgence sociale par le blocage des prix des biens de première nécessité, l'augmentation du SMIC et du minimum contributif et des allocations logement (APL), ainsi que par la relance de la construction du logement social.

Abroger les réformes injustes du quinquennat Macron : la réforme des retraites, les réformes de l'assurance chômage, la loi immigration et la suppression de l'impôt sur la fortune (ISF).

Relever le défi climatique grâce à une loi énergie-climat, à un plan visant la neutralité carbone en 2050 et à un moratoire sur les grands projets d'infrastructures autoroutières.

Faire de l'eau un bien commun par la gratuité des premiers mètres cubes d'eau, la fin des projets de méga-bassines et le passage en régie publique locale.

Protéger notre santé en commençant par des embauches pour l'hôpital public, un pôle public du médicament et l'interdiction des polluants éternels.

Investir dans une éducation publique de qualité et universelle par la gratuité des cantines scolaires, des repas à 1€ pour les étudiant-es, moins de 19 élèves par classe et la fin de ParcoursSup.

Apaiser le pays en redéployant la police de proximité, en luttant résolument contre toutes les formes d'antisémitisme, de racismes et d'islamophobie.

Défendre les droits des femmes par l'égalité salariale, un congé menstruel et une loi intégrale contre les violences sexistes et sexuelles.

Défendre la paix par un soutien indéfectible au peuple ukrainien, la livraison d'armes nécessaires et l'annulation de sa dette extérieure. Agir pour un cessez-le-feu immédiat à Gaza et la libération des otages israéliens. Reconnaître l'État de Palestine aux côtés de l'État d'Israël.

Le site internet :
lesecologistes2024.fr

